

Mitología: Jörmungandr

Jörmungandr o la serpiente de Midgard (el mundo) fue hija de las divinidades Loki y Angerboda. Cuando los dioses nórdicos, gracias a su don de poder ver el futuro, vieron las cosas tan horribles que haría, fue arrojada al mar en donde crecería tanto que en los relatos se le representa como una serpiente que es capaz de darle la vuelta al mundo y morderse su propia cola.

Se cuenta que durante el Ragnarök (el fin del mundo) la serpiente se levantará del océano y se dirigirá hacia la tierra provocando que los mares se vuelvan locos y se azoten contra todo. Por cada respiración que la serpiente de, lanzará veneno salpicando así la tierra y el cielo.

Thor que fue el encargado de defender el flanco izquierdo del mundo. En donde se enfrentaría contra Jörmungandr en una batalla en la que Thor logra vencer a la serpiente con un golpe certero de mjolnir, pero a pesar de la victoria, Thor morirá ahogado por el veneno de la serpiente.

A mí personalmente me impactó lo grande que llegó a ser Jörmungandr. No puedo ni imaginar las dimensiones que tendría una serpiente de tal tamaño en la vida real.